

AuftankGeDanke zum 1. Februar 2023

Die Weihnachtstage sind vorbei, ebenso Silvester, Neujahr und Dreikönigstag. Eine reich gefüllte Zeit – reichgefüllte herrliche Tage. Und jetzt?

Jetzt ist es ziemlich ruhig. Nein, kein Januarloch in mir drin.
Ich geniesse die Ruhe!
Und ich freue mich auf Anfang Februar.
Ich freue mich auf Lichtmess, Blasius und Agathatag.

Lichtmess - der Name klingt so hoffnungsvoll. Licht erhelle meine dunklen Stunden.

Blasius - lass meine Worte nicht in meinem Hals stecken bleiben, sondern segne sie.

Agatha - das Brot mit deinem besonderen Segen will ich mit anderen teilen.

Ja, ich freue mich!

Martha Liechti

AKF - Aargauischer Katholischer Frauenbund

Neuenhoferstrasse 101, 5400 Baden Telefon: 056 668 26 42 Mail: info@frauenbund-aargau.ch

Webseite: www.frauenbund-aargau.ch